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越し頂きまして、洵に有難う御座居ます。

折りも盛夏、正に酷暑のご訪問、ガバナーに次ぐ激

務と聞き及んで居ります。何卒、充二分にご自愛を賜

ります事を切にお願い申し上げます。

過日私共の親クラブである東R.Cへ、幹事帯同会

長・幹事就任のごあいさつに参上致しました折、苦し

くも長谷川ガバナー補佐ご訪問に接し、ご高説を承っ

て参りました。

幸い、千種クラブには女人菩薩様が6方居られます

ので、訪問の緊張を少しは柔らげ得るかと存じます。

本日のご訪問による貴重なサセッションご指導を頂

きます事に御礼申し上げ併せて健康に呉々もご留意賜

り無邪任務のご遂行あらん事を、クラブ員一同祈念申

し上げ歓迎のごあいさつとさせて頂きます。
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友愛の日
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囹"我等の生業”

囹斉唱“四つのテスト”

囹出席報告

会員 68(60)名 出朋

出席率 81~67％

前々回 7月29日(修正出席率）

囮ビジター紹介

東名古屋分区ガバナー捕佐

第2760地区副幹事

東名古屋分区ガバナー補佐幹事

49名

93.33％

|長谷川正孝カバナー補佐講話
長谷川正孝君

木全輝雄君

三浦俊彦君

他1名
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囹ゲスト紹介

国|際親善奨学生 ナターリアさん

|舎人幹事報告’
1．本日例会終了後、クラブ協議会を開催致しますの

で、担当の方は芙蓉の間にお集まり下さい。

2．次回例会終了後、理事役員会を開催致しますので

理事役員の方はお残り下さい。

創立20年が過ぎ成人に達せられた千種クラブには親

しい方も多く、会長を始め立派な方がお揃いですので

敬意を表して今日は参りました。

私は昭和12年に城山にあった愛知中学（現：愛知学

院）へ瀬戸から自転車で通っておりました。二年生か

らは電車通学になりましたが、当時は党王山までしか

市電がなかった為途中からは歩いておりました。昭和

13年頃に東山に動植物園が開園して市電も覚王山から

東山まで延びたので通学もグッと便利になりました。

東山に動植物園をご寄付なさったのが水野民也さん

|小坂井会長挨拶’
長谷川ガバナー補佐の公式訪問を歓迎し

この度は私共名古屋千種ロータリークラブをガバ

ナー補佐として訪問を頂き、来る9月2日の豊島ガバ

ナーの公式訪問に術えての多彩なご指導を賜るべくお
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会長テーマ 「初心に戻ろう」清浄発心 EXPO開催まであと 577日 本紙は再生紙を使悶しております。



影･会長・幹事懇談会，影
11 :30～12 : 20

のお父様で、広大な動植物園が出来たお陰で東に向

かって名古屋も発展したと私は思っております。そし

てその発展は更に延びて長久手の万博会場まで続いて

おり千種区というのは非常に良いところだと思いま

す。

それは名古屋の為、多くの市民の為という一撲心で

ご寄付をなさった水野さんがいらしたからじゃないか

と思います。

さて、今年度のRI会長テーマは「手を貸そう」で

す。何でもいいから皆の為になることがあったら「手

を貸そう」という事です。豊島ガバナーからは5つの

地区方針が掲げられました。

お坊さんが大勢集まってお釈迦様の教えを学び、行

ない、ついていこう、これを僧伽（サンギャ）と云い、

天地の理、この世の真実の理に照らし合わせてみると

全て助け合っている姿です。鉄は分子から成っていま

すが、 この分子式が壊れると鉄では無くなります。家

族も寄り添い助け合って、仲良く円満な家庭となりま

す。千種クラブには一人一人色々なタイプの方がい

らっしゃるけれども皆さんが細胞の一つ一つになって

助け合ってクラブを支えています。

仏様って何だろう？お釈迦様であり阿弥陀如来であ

り薬師如来であり色々な仏様がいらっしゃいますが、

科学的に申し上げると宇宙全体が仏様で、その証拠に

仏様というのはこんなに大きいんだと示されたのが奈

良や鎌倉の大仏様です。

宇宙がビッグバンで広がり私達は銀河系宇宙の太陽

系の地球にいますが原点は宇宙です。私達は宇宙の分

身です。宇宙は仏様だから私達も仏様です。人間だけ

で無く一切の生きとし生けるもの全て、山にも川にも

命があり命と命の間に私達は生かされています。命あ

るものを大切にしてこそ環境問題の原点と思います。

携帯電話が聞こえる、テレビが見える等とは元々は

天地の理で、人間が少し利用させて頂いているに過ぎ

ない。天地の理の中に私達は生かされている、お陰を

被っている、これを感謝する気持ち、感謝し行動に移

す事が親睦であり奉仕であり日本のロータリーの原点

はこんなところにあるんじゃないかと思います。

小坂井会長テーマ「初心に戻ろう」清浄発心

清浄な気持ちになって原点に戻る。それは“奉仕”

であり、奉仕はロータリーでは超我と云い仏教では無

我と云います。自分を捨てて人の為に尽くす、それが

"手を貸そう”のもとじゃないかと思います。

人間誰しも持っている「自分が」という気持ちを少

なくして人に手を差しのべる心を大きくし、一人でも

多くのロータリアンをお勧め頂いて千種クラブが益々

発展なさいます事を祈念して挨拶とさせて頂きます。
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会長エレクト ・副幹
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クラブ協議会言＝鬘堯蔓堯臺壼遷菫琴＝

13:40～14 :40芙蓉の間
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各委員会からクラブ計画書にそって事業計画が発表

されると最後にお一人ずつから総評を頂きました。

事前に提出した質問について、三浦ガバナー補佐幹

事からは“識字率”の識字とは母国語であり、新クラ

ブ設立はガバナーの任務でもあるといった答えと、当

クラブの職業分類がバラエティーに富んでいる事や、

アイデア豊富で他クラブにはないセレモニー(1MJfa

20周年記念）とクラブバンドには目を見張り感心した

事。木全地区副幹事からは退会者が少ないのは、まと

まりがあり安定した職業の方が多い為ではないか､又、

奨学生に対して積極的に活動している事。長谷川ガバ

ナー補佐からは各委員会へ事業計画は良いものなので

内容と実行が伴うように、ロータリアンがお手本とな

るような“いい背中”を見せて趣旨に賛同する人が増

えれば、おのずと会員増強へとつながるとのお言葉と

来年2月24日開催される1Mへの参加願いで結ばれま

した。

例会変更のお知らせ 、／

名古屋名北RC8/27(水)夜間例会及びIDMの為

名古屋大須RC8/28(木)ガバナー公式訪問の為

8/25(月)クレストンホテルにて18時～

名古屋北RC8/29(金)名城RAC合同夜間例会の為

名古屋栄RC9/1(月)親睦例会の為

名古屋昭和RC9/1(月) IDM及び新会員歓迎会の

為、9/2(火)八勝館

あ まRC9/1(月)夏の家族会の為、 8/30(土）

芸術劇場大ホールにて18時～
、 ノ

囹ニコボックスは次回掲戦と致します。
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’次回例会平成15年9月2日(火） ガバナー公式訪問（名東RC合|司） 於：国際ホテル
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